

最優秀賞（小学生低学年の部）

だめ！あんしん

大福小学校 1年 おぎ ことこ

わたしは、まいにちあるいてがっこうからかえります。さいしょは、くるまがちかくをとおったらちょっとこわかったけど、いまはこわくなくなりました。

このあいだ、いつものみちで、みぎひだりをみないでおうだんほどうをわたってしまいました。いつもくるまがあんまりとおらないから、だいじょうぶかなっておもったからです。たまたまみていたおかあさんが、とってもこわいかおでおこりました。

「いのちはひとつだよ。」

と、ちょっとないていました。わたしがひかれないでよかったな、とおもったそうです。

そのひから、おうだんほどうでは、ぜったい、みぎひだりをみています。おかあさんとこうつうじこのビデオをみました。こどもがきゅうにとびだしてきました。そしてくるまがきゅうブレーキをしてぶつかりませんでした。とってもこわかったです。くるまとぶつかったら、とおくまでとんでおおけがするしいたいし、もしかしたらいのちがあぶないかもしれんよっておかあさんがいいました。

がっこうにもけいさつのかたがきてくれました。

「てをあげてわたろうね。」

とおしえてくれました。ときどき、かえりみちでパトカーがパトロールしています。

「きをつけてかえってね。」

といてくれます。

くるまがこわくなくなっておんしんしていたけど、こわくないからだいじょうぶとおもったらだめです。いのちはひとつだから、あんしんばかりしないでどうろをあるきます。